

Pórtico de Feria 2008. 20 de julio. Día de la bicicleta

El día 20 de julio, a partir de las diez de la mañana otra novedad aportada a la pre-feria de este año 2008 en Mengíbar.

Se trataba del "Día de la Bicicleta" en el que muchísimos ciclistas de todas las edades se concentraban en la Plaza de la Constitución, lugar de salida de la misma, para hacer un pequeño recorrido por algunas de las calles de Mengíbar.....

Después, en el Parque Municipal, una serie de pruebas y competiciones, dedicadas, en primer lugar, a los más pequeños, para seguir las mismas a diferentes edades.

Intermedios para recobrar fuerzas a base de bocadillos y refrescos para continuar con el sorteo de dos bicicletas y, como no, la entrega de trofeos y medallas a los ganadores y participantes.

Una magnífica mañana en la que todo el mundo se lo pasó muy bien.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [FOTOS-3](#) [FOTOS-4](#)